
 
Die Vorsitzende erklärte, in der heutigen Sitzung handle es sich traditionell um die Einbringung der 
Mittelanforderung der Verwaltung des Kreisjugendamtes, eine Diskussion gebe es heute nicht. Die 
Weiterbehandlung erfolge in den internen Haushaltsberatungen der Kreistagsfraktionen. Zur nächsten 
Sitzung am 04.03.2013 werde dann im Jugendhilfeausschuss beraten werden. Abschließend nahm der 
Ausschuss die Mittelanforderung zur Kenntnis. 


